



景百延幌

撮影者/山下 智昭



雪原

厳冬



夕暮れ

窓裏のほろ

■寒い日が続いています。風邪などひいていませんか？

■昨年の話になりますが、1995年から毎年、その年を表す漢字・文字を全国から公募し、1番票が多かった漢字を今年の漢字として、12月に京都の清水寺で発表しています。

■財団法人日本漢字能力検定協会が主催しているもので、平成23年の漢字は「絆(ぎずな)」でした。第2位は「災」、第3位は「震」だったそうです。大きな災害に見舞われた昨年、多くの人たちが家族の絆、地域の絆、友との絆：そういう繋がり

大切さを実感した年だったということだと思います。

■この「今年の漢字」、平成22年は「喜」、平成21年は「新」でした。

■因みに、テレビなどで大きく今年の漢字を揮毫しているのは、清水寺の貫主(最高位の方です)で、揮毫した書は清水寺に奉納されているそうです。

■平成24年が始まったばかりですが、12月に発表される「今年の漢字」は、「笑」とか「喜」、「福」などといった、明るく楽しい一字だといですね。

【総務課企画振興グループ】

● 広報誌へのご意見 ご要望をお寄せください ●

総務課企画振興グループ ☎5-1111 【内線】222・223

<p>まちのまうごき</p>	(平成23年12月末日現在)	男	1,338	(± 3)
	※()内は前月比	女	1,305	(+ 1)
		計	2,643	(+ 1)
		世帯数	1,295	(± 1)

冬期火災予防運動

北留萌消防組合では、全国各地で住宅火災により死傷者が発生している現状から、住民一人一人に火災の恐ろしさを認識いただくとともに、出火の絶無と火災による死傷者の発生を未然に防止することを目的に『冬期火災予防運動』を実施いたします。

実施期間

平成24年2月15日(水)～2月24日(金)

統一標語

「消したはず 決めつけないで もう一度」

※期間中、1人暮らしのお年寄り(65歳以上)のお宅を訪問し、防火査察及び避難経路確保のための除雪を実施する予定です。

北留萌消防組合消防署幌延支署 電話 5-1159



しらた 白田 朋也 くん
 (平成23年5月12日生・1北2)
 お父さん 敦也 さん
 お母さん 久美子 さん
 つかまり立ちに挑戦中の朋也くん。お兄ちゃんのを盗んで、お兄ちゃんのおモチャでちやっかり遊んでいます。



この広報誌は、資源保護のため再生紙を利用しています。